

Ressort: Lokales

Bayern: Teenagerin nach Konsum einer Kräutermischung in Klinik eingeliefert

Neu-Ulm, 10.06.2013, 11:31 Uhr

GDN - Ein 15-jähriges Mädchen aus Neu-Ulm ist nach dem Konsum einer Kräutermischung in eine Klinik eingeliefert worden. Wie die Polizei mitteilte, nahm das Mädchen die Mischung "Jamaican Gold Extreme" am Sonntag gemeinsam mit zwei 21-jährigen Männern ein.

Die Männer verließen daraufhin die Wohnung kurzzeitig und fanden die 15-Jährige bei ihrer Rückkehr nicht mehr in der Wohnung, sondern ein paar Straßen weiter auf dem Gehweg liegend vor. Ein Rettungsdienst musste das Mädchen mit Vergiftungserscheinungen in eine Klinik bringen. Ermittlungen der Polizei sollen nun ergeben, ob sich in der Kräutermischung Inhaltsstoffe befanden, die unter das Betäubungsmittelgesetz fallen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15504/bayern-teenagerin-nach-konsum-einer-kraeutermischung-in-klinik-eingeliefert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619